
Skidepot mieten - Rent a ski depot
Sie haben keine Lust Ihre Skiausrüstung jeden Morgen mühsam zur Seilbahn zu 
schleppen? Gehen Sie stattdessen ganz entspannt in Ihren Winterschuhen zur 
Bushaltestelle oder direkt zur Seilbahn und lassen Ihre Skiausrüstung ganz einfach auf 
dem Berg übernachten (Skischuhheizung ist auch vorhanden). Abends wechseln Sie dann 
direkt auf dem Berg wieder in Ihre bequemen Schuhe, lassen Ihre Ausrüstung im Depot 
und fahren gemütlich mit der Seilbahn zu Tal. Von dort gehts vielleicht direkt zum Après-
Ski, zum Einkaufen oder in Ihre Ferienwohnung, ganz wie Sie möchten.

In einem Skidepot hat die Ausrüstung für 2 Personen platz. Die Depots können direkt bei 
der Seilbahn (z.B. direkt mit dem Kauf der Skikarte) gemietet werden. Ein Depot für 2 
Personen kostet CHF 8.00 pro Tag. 

You don't feel like dragging your ski equipment to the cable car every morning? Instead, 
walk relaxed in your winter boots to the bus stop or directly to the cable car and leave 
your ski equipment on the mountain overnight (ski boot heating is also available). In the 
evening you change back into your comfortable boots directly on the mountain, leave 
your equipment in the depot and ride comfortably with the cable car to the valley. From 
there you can go directly to the après-ski, shopping or to your vacation apartment, just as 
you like.

There is space for 2 people's equipment in one ski depot. The depots can be rented 
directly at the cable car (e.g. directly with the purchase of the ski ticket). A depot for 2 
persons costs CHF 8.00 per day.


